

## ■ Was war los im Berghof in Lütjensee

## Faschingsfest im Berghof

Schlauerweise wurde unser Faschingsfest im Berghof dieses Jahr erst auf Anfang März gelegt, so konnten wir das erste Mal seit drei Jahren ohne Maske ausgiebig mit unseren Bewohnern feiern und lustig sein.

Nach gemütlichem Beieinandersitzen mit leckerem Kaffee und Kuchen wurde zu der fröhlichen Livemusik von Hans Werner Röver, nach bekannten Schlagern und Volksliedern, begeistert gesungen, geschunkelt und getanzt.

Das Betreuungspersonal und die Bewohner waren originell verkleidet, es gab von Cowgirls über Kapitäne, Hippies, Piraten und Matrosen alles, was das Herz begehrt.

Mit Alsterwasser, Sekt, Salzgebäck und viel guter Laune war es ein schöner ausgelassener Nachmittag.

